

# WARTA

## Gelaran Enduro Cross Dandim Salatiga Cup Resmi Di Buka Hari Ini

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Oct 14, 2023 - 12:16



SEMARANG- Sabtu (14/10) Dalam rangka memeriahkan HUT TNI Ke-78 dan HUT Kodam IV,Diponegoro ke-73, Kodim 0714/Salatiga menyelenggarakan kejuaraan Enduro Cross Dandim Salatiga Cup di Sircuit G-Rit Desa Terban Kecamatan Pabelan Kab Semarang.



Ajang yang memperebutkan Piala Dandim ini, bekerja sama dengan Gerit Trail Adventure(GTA),TOC Salatiga,JEL4T4 Real Adventure Suruh,Roda Gila Dadapayam,Indonesia Offroad Federation (IOF)Pencab Kab Semarang,Ponpes Monggo Ngaji Gentan Tukang Kec Pabelan, Pemkab Semarang dan Polres Semarang yang menyajikan 19 kelas nomor lomba. Meliputi bebek modifikasi, bebek standar, sport Pabrikan, dan jenis kelas lainnya.



Para pembalap datang dari wilayah kota Salatiga dan Kabupaten Semarang ikut memeriahkan ajang kejuaraan Enduro Cross Dandim Cup ini,Ajang kejuaraan Enduro Cross dilaksanakan selama dua hari mulai dari tanggal 14 sampai dengan 15 Oktober 2023.

Di ajang kejuaraan Enduro Cross kali ini mereka harus menempuh jarak lintasan sepanjang 1,3 kilometer dengan kontur sirkuit kering.

Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, .SE,M,Si diawal sambutannya mengucapkan selamat datang kepada semua tamu undangan yang hadir dalam acara pembukaan Enduro Cross Dandim 0714/Salatiga Cup . Acara ini diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78 dan HUT Kodam 4 Diponegoro ke-73 tahun 2023.

Selama 78 tahun, TNI telah menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Indonesia. Semangat juang serta dedikasi luar biasa yang ditunjukkan oleh prajurit TNI adalah cerminan dari cinta dan kesetiaan mereka terhadap bangsa dan negara.

Tidak lupa, juga ingin mengucapkan selamat atas HUT Kodam IV/Diponegoro yang ke-73 tahun. Kodam IV/ Diponegoro telah menjadi kekuatan penjaga kedaulatan di wilayah Jawa Tengah dan DIY. Dedikasi dan semangat juang yang tinggi dari seluruh personel Kodam IV/ Diponegoro patut kita apresiasi.

“Acara Enduro Cross Dandim 0714/Cup Salatiga ini merupakan salah satu wujud nyata dari semangat kebersamaan dan kekompakan antara TNI dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami ingin mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat. Kami berharap acara ini dapat menjadi momentum untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepercayaan antara TNI dan masyarakat” ujar Dandim.

Disamping menumbuhkembangkan bakat-bakat peserta, sekaligus menjadi hiburan masyarakat desa Terban dan sekitarnya. untuk itu demi terlaksana dan suksesnya kegiatan ini, diminta perhatian kepada seluruh masyarakat agar memberikan dukungan sepenuhnya sehingga kegiatan bisa berjalan dengan lancar, tertib dan aman.

“Dan kepada peserta motocross, hendaknya menjunjung tinggi sportifitas, memegang teguh sikap fair play, sehingga dapat memaksimalkan potensi guna meraih prestasi dan bertanding dengan rasa persahabatan dan persaudaraan sehingga dapat memupuk rasa persatuan dan kesatuan diantara para peserta crosser” pesan Letkol Ade.

Diakhir sambutannya, Dandim mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah turut serta dalam mensukseskan acara ini. Kepada panitia, sponsor, peserta, dan seluruh tamu undangan, terima kasih atas partisipasi dan dukungannya dalam acara pembukaan event ini.

Wakil Bupati Semarang mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0714/Salatiga yang telah bekerjasama dengan pihak terkait untuk menyelenggarakan Enduro Cross Dandim Salatiga Cup tahun 2023 di wilayah Kabupaten Semarang ini.

"Selamat datang di Kabupaten Semarang tepatnya di Desa Terban Kecamatan Pabelan, semoga event yang dilaksanakan pada hari ini diberikan kemudahan, keselamatan dan semoga bisa berjalan dengan lancar demi memajukan

Kabupaten Semarang," ujarnya.

Lebih lanjut Wakil Bupati mengucapkan terima kasih kepada pihak panitia yang sudah bersusah payah hingga acara bisa berjalan lancar, terlaksana dengan segala konsekuensi.

"Pada akhirnya acara yang dilaksanakan hari ini dalam rangka HUT TNI Ke-78 dan Kodam IV/Diponegoro diharapkan bisa menjadi kebahagiaan bagi masyarakat Desa Terban," ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Salatiga, Kapolres Semarang, Wakil Bupati Semarang, Ketua DPRD Kab. Semarang, Kepala Kejaksaan Negeri Kab. Semarang, Ketua Pengadilan Negeri Kab. Semarang, Camat Pabelan, Kepala Desa Terban serta tamu undangan lainnya.

Editor:Yudha27